
Auf Antrag von RM Sudholz ergeht einstimmig folgender Beschluss: 

 

Die Verwaltung wird beauftragt, eine genaue Aufschlüsselung der Kosten des Baubetriebshofes für 

die Pflege und Unterhaltung aller Spielplätze vorzulegen. 

 


